## Ante una perspectiva turbulenta

## Después de Solís II

uando decimos "encuentro en Solís" apelamos a lo bucólico, bosque, sierras, neblina sobre el oleaje en otoño, seduciendo a la atención con intención de dirigirla al centro real: la articulación, nada fácil, de urgencias apremiantes que movilizan visceralmente con objetivos trascendentales que solo concibe el análisis profundo. El presente determinando al futuro y éste al presente.

Afortunadamente, merced a la interacción entre pensamientos plurales, el Encuentro jerarquizó la necesidad de un paquete de medidas de salvataje financiero inmediato del sistema de IAMC. El futuro no se construirá sobre las ruinas del presente, como en la guerra; no es posible perder infraestructura asistencial (camas de internación, laboratorios, puestos laborales). Se requieren del Gobierno:

- · Préstamos puente hasta la llegada del crédito del BID.
- · Paramétrica de la cuota mutual constituida por componentes actualizados con criterio técnico.
  - · Compensación de deudas (Estado acreedor y deudor).
- · Compartir el IMESSA que se recauda en un sector en crisis arriesgando secar la fuente de recaudación.
- · Realización de gestiones ante proveedores de un insumo esencial, el medicamento.

Pero no verteremos aún más agua al barril sin fondo de las mutualistas con gestión deficitaria; exigimos una simultánea reconversión: política de tecnologías diagnóstico – terapéuticas y de medicamentos; administración profesionalizada y auditada. Y sobre todo un norte: un sistema de salud integrado, público y privado, de cobertura nacional, de atención integral y con financiación solidaria, en base al Seguro Nacional de Salud, transitando hacia la verdadera equidad.

El 11 de junio se realizará la Asamblea Extraordinaria para evaluar a Solís II; para reverlo y compartirlo; para incorporar colegas a una inevitable y definitiva movilización. La defensa de los médicos y de la salud de nuestro pueblo nos lo imponen.

Dr. Barrett Díaz Pose Presidente del SMU